
 

PORTAPERTA SOCIETA’ COOPERATIVA SOCIALE ONLUS IS 

Via delle Fosse n.24/c - FELTRE (BL) --- P. IVA 00890410251 --- Reg. Soc. n° 4827 

BOZZA VERBALE n. 80  dell’ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI DEL 22.11.2024 

Oggi, venerdì 22 novembre 2024 alle ore 17:00, presso l’Istituto Canossiano, in Feltre Viale 

Montegrappa n.1, sala Cento Posti, a seguito di convocazione scritta fatta pervenire ai Soci 

nei modi e nelle forme prescritte dallo Statuto, si riunisce in seconda convocazione 

l’Assemblea dei Soci di Portaperta S.C.S. ONLUS IS essendo la prima andata deserta, per 

discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del Verbale della seduta precedente; 

2.  Comunicazioni a cura della Presidenza; 

3. Aggiornamento dei documenti relativi al Modello Organizzativo 231 redatto ai sensi della  

D.Lgs. 8 giugno 2021, n.231;  

4. Proposta di modifica del Regolamento interno redatto ai sensi della Legge 142/2001; 

5. Focus su “Senso e Relazione: la costruzione del significato nelle professioni di aiuto” 

momento di dibattito e intervento del dott. Luca Cateni (educatore professionale presso la 

cooperativa sociale Arimo, attivo nel campo della cooperazione, è noto per il suo impegno 

nella promozione e nello sviluppo di pratiche innovative nel settore. La sua esperienza si 

concentra sulla costruzione di significato e valore nelle professioni di aiuto, analizzando le 

sfide contemporanee che i lavoratori sociali devono affrontare); 

6. Presentazione nuovi progetti per il 2025. 

Sono presenti i Consiglieri: Federica Beppiani, Elisabetta Bergamo, Anna Gaio, Giulia Pillon 

ed Elisa Corrà. A norma dell’articolo 49 dello Statuto il Presidente del Consiglio di 

Amministrazione assume la presidenza dell’Assemblea e propone che il Socio Federica 

Beppiani assuma la funzione di segretario verbalizzante. L’Assemblea dei soci con voto 

unanime favorevole, espresso per alzata di mano, delibera che il Socio Federica Beppiani 



 

assuma la funzione di segretario verbalizzante. Presidente e Segretario constatano che gli 

avvisi di convocazione sono stati diramati e ricevuti in tempo utile da tutti i soci. Prima di 

discutere gli argomenti posti all’ordine del giorno la Presidente Corrà verifica che i soci 

abbiano provveduto a registrare la presenza. 

La Presidente Corrà passa quindi alla conta dei soci intervenuti e prende atto dal Registro 

firme dei presenti (allegato al presente verbale con la lettera A):  

- che sono presenti di persona i soci:  

1) ANTONELLO LILIANA, 2) BALDOTTO INGRID, 3) BELLOT ADRIANA, 4) 

BEPPIANI FEDERICA, 5) BERGAMO ELISABETTA, 6) BERTOLDI NADIA, 7) BONA 

MARINA,  8) BONALUMI ALESSANDRO,  9) BORTOLAS MICHELA, 10) 

BRANDALISE SONIA, 11) BRUSTOLIN MICHELE 12) CANAL DENISE 13) CESCHIN 

BETTI, 14) CORRÀ ELISA, 15)  CORRÀ MICHELA, 16) DEON TALITA, 17) ESPAILLAT 

MILAGROS, 18) FALCO PIETRO, 19) FANTINEL ANITA, 20) FAORO GIADA, 21) 

FAORO MIJRES FABIO JOSE’, 22FENT SERGIO, 23) GAIO ANNA, 24) LIVAN 

CARMEN, 25) MACCAGNAN ALESSIA, 26) MANEA OANA ANDREAA, 27) MATTIA 

MARA, 28) MIONE ANGELA, 29) MONDIN CHIARA, 30) PAULETTI LINDA, 31) 

PAULETTI MAURILIO, 32) PERERA M. STEFANIA, 33) PILLON GABREILLA, 34) 

PILLON GIULIA, 35) SANITATE LAURA, 36) SEGATO FRANCESCO, 37) STIZ 

LUDOVICA, 38)STRAPAZZON ADRIANA, 39)VENTURIN MARTA, 40)VIEL MARIKA, 

41) ZAGO LUCIA, 42) ZUCCO BARBARA. È presente, inoltre, l’intero collegio sindacale 

nelle persone della Dott.ssa Zadra Elena, Dott.ssa Taufer Irene, Dott. Argenti Giovanni.  

-     che sono presenti i soci con delega conferita a soci presenti di persona: 

1. ANTONELLO SONIA con delega a Stiz Ludovica, 2. BORGOGNO ELISA con delega a 

Ingrid Baldotto, 3. BORTOLUZ LUIGI con delega a Michela Bortolas, 4. CANOVA SARA 

con delega a Adriana Strapazzon, 5. CASSIANI ANNIK con delega a Elisabetta Bergamo, 6. 



 

DAL MOLIN DONATELLA con delega a Elisabetta Bergamo, 7. DAL MAS MARIA con 

delega a Betti Ceschin, 8. DE BORTOLI DARIO con delega a Marika Viel, 9. DE COSIMO 

ALESSANDRA con delega a Betti Ceschin, 10. DE COSIMO LUCIA con delega a Betti 

Ceschin, 11. DE COSTA FRANCESCA con delega a Adriana Strapazzon, 12. D’INCA’ 

ANTONELLA con delega a Talita Deon, 13. FURLANETTO GRAZIANO con delega a 

Talita Deon, 14. GALANTE ANNA con delega a Elisabetta Bergamo, 15. PASA ANCREA 

con delega a Anna Gaio, 16. PEGORARO LISA con delega a Michela Bortolas, 17. PERIN 

DANIELA con delega a Pauletti Linda, 18. GASPERIN ASSUNTA con delega a Lucia 

Zago, 19. GIOVENALI CRISTIANA con delega a Stiz Ludovica, 20. GROSSO RENZO con 

delega a Betti Ceschin, 21. MARCON NICLA con delega a Elisabetta Bergamo, 22. 

MILONE DOROTHEA con delega a Adriana Strapazzon, 23. PEROTTO ELENA con 

delega a Adriana Strapazzon, 24. RENGO SARA con delega a Ingrid Baldotto, 25. 

SCARTON DAVIDE con delega a Elisabetta Bergamo, 26. SECCHI SEVERINA con delega 

a Elisabetta Bergamo, 27. SECCO BIANCA con delega a Adriana Strapazzon, 28. 

TOSATTO QUINTO con delega a Carmen Livan, 29. XAMIN NICOLE con delega a 

Michela Bortolas, 30. ZANNIN GAIA con delega a Michela Bortolas, 31. ZOCCHI SARA 

con delega a Talita Deon.  

Alle ore 17:15 sono quindi presenti: 

- n.42 soci di persona (di cui n.42 con diritto di voto) su n.129 iscritti a Libro soci (di cui 

n.127 soci aventi diritto al voto); 

- n.31 soci in delega (di cui n.31 aventi diritto al voto) su n.129 iscritti a Libro soci (di cui 

n. 127 aventi diritto di voto);  

per un totale di n.73 soci (di cui 73 con diritto di voto) su 129 soci iscritti a Libro soci (di cui 

n.127 aventi diritto di voto). 



 

Sono presenti i componenti del Collegio Sindacale dott.ssa Elena Zadra, dott.ssa Irene Taufer 

e il dott. Giovanni Argenti.  

La Presidente Corrà, verificato che i Soci in sala dispongono della documentazione 

illustrativa ritirata al momento della registrazione delle presenze, dichiara pertanto 

l’Assemblea validamente costituita e idonea a deliberare sul predetto Ordine del Giorno. 

Punto 1 - Approvazione del Verbale della seduta precedente 

La Presidente Corrà dà lettura della bozza del Verbale n.79 della seduta dell’Assemblea dei 

soci del 3.5.2024 precedentemente inviata ai Soci. Una volta modificata ed integrata con le 

indicazioni dei presenti, l’Assemblea dei Soci, con voto unanime favorevole espresso per 

alzata di mano, approva il testo del Verbale della seduta n.79 dell’Assemblea dei soci 

avvenuta il 3.5.2024 ed incarica il verbalizzante di procedere alla sua trascrizione nel Libro 

dei verbali e delle deliberazioni delle sedute dell’Assemblea dei soci. 

Punto 2 - Comunicazioni a cura della Presidenza 

Prende la parola la Presidente che illustra all’Assemblea alcuni punti di rilievo da 

condividere con i presenti: - in queste settimane è attiva una fase di revisione, da parte della 

Regione Veneto delle rette da corrispondere ai servizi erogati da parte delle cooperative 

sociali in convenzione e accreditamento. Per Portaperta questo aspetto rileva rispetto ai centri 

diurni, alle comunità alloggio, ai servizi sperimentali dell’area disabilità come anche per i 

centri diurni e residenziali dell’area minori. La revisione regionale ha lo scopo di adeguare il 

riconoscimento economico in conseguenza dei maggiori costi dovuti all’inflazione come 

anche al rinnovo del CCNL delle cooperative sociali che ha implicato un aumento del costo 

del lavoro intervenuto da gennaio 2024. Nelle prossime settimane la Regione Veneto 

dovrebbe emanare nel mese di dicembre un Decreto che sancisca un aumento del 

corrispettivo delle rette relative ai nostri servizi, sia per la quota sanitaria che per la quota 

sociale. Se l’emanazione di tale decreto sarà effettivo comporterà positivamente un supporto 



 

ai costi di gestione che Portaperta affronta nel quotidiano. Ci auguriamo, prosegue la 

Presidente, che ciò avvenga in tempo brevi e che contempli e includa anche i costi già 

sostenuti dalla cooperativa nel corso del 2024. 

La Presidente prosegue comunicando una iniziativa siglata con Lattebusche a favore di tutti i 

soci di Portaperta: abbiamo siglato con Lattebusche, in continuità con la sua storica 

generosità nei nostri confronti, una convenzione che consentirà ai nostri soci di poter fruire di 

uno sconto del 10%, ed ulteriori promozioni durante l’anno, per gli acquisti di qualsiasi 

genere alimentare presso il negozio sito a Busche. Verrà consegnata a tutti i soci la tessera di 

riconoscimento e di accesso agli sconti a fine adunanza. Si ringrazia sentitamente un nostro 

volontario che si è dedicato a seguire questa iniziativa. 

Punto 3 - Aggiornamento dei documenti relativi al Modello Organizzativo 231 redatto 

ai sensi del D.Lgs. 8 giugno 2021, n.231 

La Presidente invita Angela Mione ad esporre una relazione circa l’aggiornamento dei 

documenti relativi al Modello Organizzativo 231 redatto ai sensi del D.Lgs. 8 giugno 2021, 

n.231. 

Angela Mione prende la parola ed illustra gli aspetti essenziali di aggiornamento intercorsi 

nel 2024, richiamando quanto sintetizzato e consegnato ai soci all’interno della 

documentazione assembleare. 

Dopo aver dato risposta ad alcune domande di interesse dei presenti, l’Assemblea prende atto 

degli aggiornamenti illustrati. 

Punto 4 - Proposta di modifica del Regolamento interno redatto ai sensi della Legge 

142/2001 

La Presidente Corrà accompagna i Soci nella lettura delle parti del Regolamento Interno, 

precedentemente inviata a tutti i soci e che il Consiglio di Amministrazione propone di 

modificare. Ricorda che la modifica del Regolamento si è resa necessaria, come discusso 



 

anche durante l’Assemblea dei soci del 3.5.2024, in seguito al rinnovo del CCNL delle 

cooperative sociali del 26.01.2024 e, in particolare, al recepimento dall’articolo 57 del CCNL 

‘Reperibilità con obbligo di permanenza in struttura’ nel senso più favorevole possibile alle 

esigenze dei lavoratori impegnati nelle comunità residenziali.  Nella bozza in visione per tutti 

i soci, prosegue la Presidente, sono evidenziate le parti in revisione e la relativa modifica che 

riguarda soprattutto l’articolo 19. Viene data lettura del Regolamento così come redatto e con 

le proposte di modifica. 

Segue ampio confronto e giungono alcune domande a cui la Presidente risponde. 

L’Assemblea dei soci, verificato che nessuno dei presenti chiede ulteriormente di intervenire, 

con voto unanime favorevole espresso per alzata di mano: 

delibera 

- di approvare il testo del Regolamento Interno redatto ai sensi della Legge 142/2001 

presentato dal Consiglio di Amministrazione, che verrà allegato al presente Verbale 

con la lettera B) E stampato su fogli di carta ad uso non legale  

- di adottare ufficialmente il nuovo Regolamento a far data dal 25 novembre 2024. 

 

Punto 5 - Focus su “Senso e Relazione: la costruzione del significato nelle professioni di 

aiuto” momento di dibattito e intervento del dott. Luca Cateni (educatore professionale 

presso la cooperativa sociale Arimo, attivo nel campo della cooperazione, è noto per il 

suo impegno nella promozione e nello sviluppo di pratiche innovative nel settore. La sua 

esperienza si concentra sulla costruzione di significato e valore nelle professioni di aiuto, 

analizzando le sfide contemporanee che i lavoratori sociali devono affrontare) 

La Presidente introduce il punto 5 illustrando la motivazione che ha portato alla presenza del 

dott.  Luca Cateni, collegato da remoto e che interverrà per la sua relazione tra qualche 

istante. Si è scelto di introdurre una riflessione che possa fornire a tutti un rinnovato senso 



 

generativo del lavoro di cura.  Il filo conduttore dell’intervento sarà quello del senso e di 

come risignificarlo nel nostro agire all’interno delle professioni d’aiuto. La Presidente 

procede dunque con una presentazione del relatore: Luca Cateni è un educatore professionale 

e un esperto nel campo della cooperazione sociale, attualmente attivo nella Cooperativa 

Sociale Arimo, dove è responsabile del Servizio di Appartamenti Educativi "Chiavi di Casa". 

Ha un forte impegno nella formazione e nel supporto a giovani in situazioni di vulnerabilità e 

marginalità. Cateni ha conseguito una laurea in educazione professionale e ha sviluppato 

competenze specifiche nel lavoro con minori e giovani adulti. Ha contribuito a diverse riviste 

e pubblicazioni nel campo dell'educazione e della cooperazione sociale. I suoi articoli, 

pubblicati su riviste come Animazione Sociale, trattano temi quali: la generatività nelle 

organizzazioni sociali; l'importanza del dialogo intergenerazionale nelle cooperative; 

l'autonomia dei giovani in uscita da spazi di tutela. Recentemente Cateni ha partecipato a 

eventi come l'Agorà delle cooperative sociali, dove ha discusso le sfide attuali del settore e 

l'importanza della co-programmazione e co-progettazione per migliorare i servizi sociali.  

Prende la parola Luca Cateni per la sua relazione trattando diversi temi tra cui: - l’importanza 

per tutti gli operatori di sentirsi educatori e della partecipazione con corresponsabilità 

all’obiettivo educativo comune; - l’importanza di sentirsi tutti chiamati a contribuire e a 

interrogarsi sulla qualità del proprio operato; - il tema della scrittura come strumento per 

approfondire la propria cultura di riferimento e valorizzare il lavoro educativo.  

Cateni prosegue sottolineando come la scrittura sia un mezzo molto importante per rafforzare 

la professionalità e la consapevolezza: i documenti scritti, a partire dalle consegne e dalle 

relazioni hanno un grande valore e non sono solamente mera burocrazia. Viene infine 

proposto ed approfondito il concetto dell’artigianalità del lavoro educativo e degli elementi di 

creatività e innovazione in esso contenuti, come valorizzarli e farli emergere. 



 

La presidente e la Vicepresidente ringraziano sentitamente Cateni per l’intervento, ricco di 

suggestioni e di proposte da raccogliere, viene chiesto ai presenti se vi sono domande o 

interventi di commento. 

Seguono diverse domande di approfondimento a cui Cateni risponde con piacere. 

Dopo un ampio e proficuo confronto, l’assemblea tutta ringrazia per l’intervento e saluta 

Cateni che lascia il collegamento online. 

Punto 6 - Presentazione nuovi progetti per il 2025 

Denise Canal viene chiamata a relazionare su alcune attività 2025 ed insieme a Corrà 

illustrano e presentano la DGR 778 del 27 giugno 2023: percorsi per persone con lo spettro 

dell'autismo Portaperta condurrà molte azioni specifiche, in raccordo tra area minori e area 

disabilità ed un nuovo laboratorio occupazionale. in particolare, ha preso il via “Autinlav 

laboratorio occupazionale per le competenze informatiche” e sono previste e in fase di 

programmazione: - uscite tematiche e ricreative sul territorio; - musicoterapia per bambini 

fascia 6-15 anni; - parent training di gruppo programmati per la primavera del 2025 che 

tratteranno la gestione dei comportamenti e la sessualità (interventi dott.ssa Piccin e dott. Di 

Grazia); - parent training individuale per nuclei familiari. 

Null’altro essendovi da discutere e da deliberare, previa lettura ed approvazione del presente 

verbale, la Presidente dell’Assemblea Elisa Corrà dichiara sciolta l’Assemblea alle ore 19.50 

non prima di aver ringraziato tutti i presenti per il fattivo contributo durante l’assise. 

Letto confermato e sottoscritto a Feltre in data22 novembre 2024. 

 

 

Il Presidente dell’Assemblea                                            Il Segretario verbalizzante 

 

 



 

Allegato A)  

al Verbale n.80 del 22novembre 2024 dell’Assemblea ordinaria dei soci di Portaperta 

Registro firme dei presenti 

stampato su fogli ad uso non legale  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Allegato B) Regolamento interno redatto ai sensi della Legge 142/2001; 

al Verbale n. 80 del 22novembre 2024 dell’Assemblea ordinaria dei soci di Portaperta 

stampato su fogli di carta vidimati ad uso legale  

 

 


